



EL MONTAJE DE LAS GRADERÍAS, TARIMAS Y OTROS COMENZÓ ESTA SEMANA Y SIGUEN LOS TRABAJOS EN COMANDANTE SAN MARTÍN, POR LO QUE SE RECOMIENDA TRANSITAR CON PRECAUCIÓN.

Instalarán 2.850 butacas en el Carnaval

Evento tendrá 500 butacas más, 15 metros más de espacio para músicos, y bailarines utilizarán brazalete digital.

Redacción
 cronica@estrellaarica.cl

En el último concejo municipal se aprobó el Servicio de Arriando de graderías, tarimas, techumbres, módulos y torres para el Carnaval con la Fuerza del Sol. Estructura se instala cada año en el escenario principal.

Ante esto, la Municipalidad de Arica informó que para esta vigésima segunda edición del Carnaval Andino "Con la fuerza del Sol", la comunidad y los turistas podrán disfrutar del evento en primera fila, ya que se dispuso de 500 asientos más. Es decir, ahora el público podrá disponer de 2 mil 850 butacas.

Asimismo, el municipio aseguró que este año las bandas de bronce y los músicos del pueblo tribal afrodescendiente tendrán 15 metros más de espacio para lucir todo su talento en la

recta final del Carnaval, los días 14, 15 y 16 de este mes, el cual tendrá como punto de partida Avenida Chile, cerca del Hotel Antay a las 10:40 de la mañana y culminará al pie del morro de Arica la mañana del 17 de febrero con la presentación de Kalamarka.

BRAZALETE DIGITAL

Para obtener datos que permitan fundamentar posibles modificaciones al circuito en futuras ediciones del carnaval, por primera vez en la historia, los bailarines portarán un brazalete que estará conectado a un sistema de cronometraje digital. "Cabe señalar que, solo tres bailarines de cada comparsa tendrán la responsabilidad de portar el innovador brazalete digital", explicaron los organizadores del evento.



BAILARINES USARÁN BRAZALETE PARA MEDIR LOS TIEMPOS.

SEGURIDAD MUNICIPAL

Respecto a la seguridad, el municipio detalló que en los tres días de fiesta y durante las 24 horas del día, los patrulleros municipales y Carabineros de Chile recorrerán cada metro del circuito carnavalesco. "Los operadores de las cámaras de Televigilancia no despegarán su mirada y grabarán todo lo que suceda en el caso histórico de Arica".

RECOMENDACIONES DE SALUD

La Dirección de Salud Municipal (DISAM) hizo un llamado al consumo responsable de alcohol y a no descuidar las medidas de higiene. La nutricionista de DISAM, Stefany Miranda explicó que "se recomienda comprar sólo en lugares autorizados. También debemos estar atentos a la forma en que se manipulan, es importante mantener una buena limpieza de manos antes, durante y después de realizar la preparación".

Además, el municipio llama a no usar espuma artificial, ya que es altamente inflamable y genera lesiones oculares y otras. Se recomienda el uso de bloqueador solar.

El Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) "Marco Carvajal", ubicado en C. Rayada 4149, atenderá de lunes a viernes de 17 a 8 horas del día siguiente; sábados, domingos y festivos, las 24 horas del día. Mientras que, el SAR del CESFAM "Iris Véliz", ubicado en Barros Luco 2345, funcionará de lunes a viernes de 10 a 1 de la mañana, y sábados, domingos y festivos, las 24 horas del día. En tanto, las Postas Rurales atenderán las 24 horas del día. Estas son: San Miguel en km 12 de Azapa, Sobraya en km 28, y Poconchile en km 27 de Lluta.

VENTILADORES Y ESPACIO

Para brindarles mayor seguridad a las comparsas en zonas críticas del circuito, y para destinar espacios de descanso para los bailarines, la organización del evento dispuso la instalación de 400 metros más de vallas papales. Mientras que, para capear el sol, el circuito contará con ventiladores gigantes refrescantes de agua. Además, un total de 120 ba-

ños químicos estarán a disposición de los asistentes al carnaval. Los baños estarán ubicados en el estacionamiento del parque Brasil, en 18 de Septiembre con Manuel Montt y en el sector del Polyvan. Para el buen funcionamiento de los mismos, éstos serán limpiados continuamente, ya que son alrededor de 75 las agrupaciones que participarán este año.

“Se dispuso de 500 asientos más. Es decir, que ahora el público podrá disfrutar de 2 mil 850 butacas”.

Municipalidad de Arica